



Schulnachrichten

Auenwald-Grundschule Böklund

Weihnachtsfreude schenken ...



Frage man die kleinen Auenwaldler, worauf sie sich in den nächsten Wochen am meisten freuen, dann ist die Antwort bei fast allen identisch: Die Weihnachtsferien und die anstehenden Feiertage sind ein besonderes Highlight.



Wie aber geht es Kindern, die nicht die Möglichkeit haben, diese Freude zu teilen, weil in ihrem Land Krieg herrscht oder aus anderen Gründen ein Weihnachtsfest nicht so gefeiert werden kann, wie man es ihnen wünschen würde? Die Vorstellung, an den Feiertagen nicht ein Päckchen auspacken zu können, fanden die Kinder nicht schön. Natürlich wissen sie, dass es auch im Auenwald Kinder gibt, die kein Weihnachtsfest, sondern dafür andere Feste feiern, aber sie waren sich einig, dass jedes Kind im Auenwald im Jahr irgendwann einmal einen besonderen Tag mit Geschenken erleben kann. Umso trauriger fanden sie es, dass es Kinder gibt, die das eben nicht erleben können.

Daher waren alle kleinen Auenwaldler mit Feuereifer dabei, als es hieß: Wir packen Weihnachtspäckchen und verschenken Weihnachtsfreude. Angeschlossen an die Aktion des Round Table schritten wir zur Tat. So wurden nach den Herbstferien Päckchen liebevoll verpackt.

Am 14.11. fuhr ein Lieferwagen in der Schule vor, aus dem zwei Vertreter des Round Table zusammen mit dem Bürgermeister aus Böklund ausstiegen, um die große Päckchenzahl einzuladen. Viele Hände packten mit an, um alle Päckchen der Grundschule und auch der Gemeinschaftsschule, die ebenfalls mitgemacht hatte, in den Wagen zu laden. Insgesamt kamen über 130 Päckchen zusammen. Von Husum aus geht der Weihnachtspäckchenkonvoi in diesem Jahr nach Moldawien, Rumänien, Albanien und in die Ukraine.

Besonders beeindruckend finden wir, dass die Mitarbeiter des Round Table selbst Teil des Konvois sind und mit einem Laster in die Länder und Dörfer fahren, um die Päckchen selbst an die Kinder zu überreichen. Wir danken allen Familien, die auch in diesem Jahr wieder Teil dieser Aktion sind!

Wie schön, dass wir in der heutigen Zeit so viele tolle Menschen bei uns an der Schule haben.

MS